
（様式第４号） 第３回武石地域協議会 会議概要

１ 審 議 会 名 武石地域協議会

２ 日 時 平成 29 年 7月 26 日 午後 7時 00 分から午後 9時 00 分まで

３ 会 場 武石地域自治センター2階 第 1会議室

４ 出 席 者 会長児玉卓文委員、新井德委員、池内俊郎委員、大草ひろみ委員、柿島 勲委員、

木下嘉章委員、児玉けさみ委員、小山ひとみ委員、櫻井久美子委員、鈴木三千夫委

員、高橋みち子委員、滝沢友子委員、橋詰文雄委員、成田英雄委員、橋詰和夫委員、

廣川光子委員、宮島友和委員、山岸誠委員、

【欠席委員 2名】

５ 市側出席者 木藤地域自治センター長、依田地域振興課長、下村市民サービス課長

滝沢産業建設課長、清住武石教育事務所長、金子庶務担当係長

小林地域担当職員、坂部地域政策係長、前田隊員

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 0人 記者 0人

８ 会議概要作成年月日 平成 29 年 8月 1日

協 議 事 項 等

○全体進行（依田次長）

会議資料の確認及び出欠席委員の確認。

１ 開 会（柿島副会長）

２ 地域協議会長あいさつ（児玉会長）

武石地域以外でも武石のともしび博物館でも夏の企画展が開催されています。

現在、上田市立博物館も夏季の特別展を開催しているが今回は城下町をつくる中で水をどう扱ってきた

かをテーマにしており、私もお手伝いをしました。

上田城周辺の川を調査したがあんなにきれいだとは思わなかった。街中でも沢蟹が住んでいたり、川

遊びをする子供たちがいました。

豊かな自然の代名詞でもある川遊びが街中でもできる光景を見ると、自然が豊かな武石もいろいろな

意味でもっと武石でなければできないという具体的な活動をしていかなければならないと思いました。

本日は、第 3回の地域協議会です。よろしくお願いいたします。

３ 武石地域自治センター長 あいさつ

私からは 2点お話しいたします。
一つ目はデマンド交通ですが徐々に一般の利用者が減ってきている状況ですが 10月からは停車場所
を増やします。もう一点は、時刻表も改正し利便性をよくして参りますので、今後詳しいお知らせをし

て参りますので皆さんにも是非ご利用いただけると幸いです。

もう一つは、地域の振興の件ですが真田丸も終わり、ラグビーのワールドカップも控えているわけで

すが、武石でも美ヶ原高原をビーナスラインもバイク雑誌の企画でもナンバーワンに輝いたりと大変人

気のあるエリアでもありますので、大勢の御利用を願うものです。本日もよろしくお願いいたします。



４ 協議事項

児玉会長

次第を変更し、ともしび博物館からの報告事項を先にお願いいたします。

清住所長

7月 15日から夏の企画展を開催しております。
今回のテーマは、「ともしびとその燃料～やみの中でともされてきたもの～」です。

～展示内容の説明～

大勢の皆さんに御来館いただきたいと思います。

児玉会長

それでは協議事項の（１）武石地域総合センター建設基本構想（案）について事務局から御説明をお願

いいたします。

（１）武石地域総合センター建設基本構想（案）について（依田次長）

（事務局）それでは、お手元の資料をご覧ください。

武石地域総合センター建設基本構想（素案）の説明

１． 武石地域総合センター整備の背景

２． 武石地域総合センター建設についての検討

３． 基本方針

４． 武石地域総合センターの機能と規模

５． 事業計画の検討

◎住民説明会 ①8月 4日（金）午後 3時～
健康センター・老人福祉センター寿楽荘関係団体代表者

②8月 4日（金）午後 7時～

公民館利用者団体

③8月 7日（月）午後 7時～

農業関係者団体

④8月 8日（火）午後 7時～

商工業者・建設業協会関係団体

⑤8月 18日（金）午後 3時～

一般住民対象

⑥8月 18日（金）午後 7時～

一般住民対象

⑦8月 19日（土）午後 7時～

児玉会長 只今、御説明をいただきましたご質問ございますか。

委員 質問なし。



児玉会長 ご意見はございますか。この会の中にも検討委員もおりますので、皆さんからのご意見は検討

委員会にお伝えします。

委員 この計画の中で道路についても計画しているのか。

事務局 総合センターの建設の計画とは別で検討していきたい。

委員 現在の道路は、狭いと感じるので、将来的に見通しの良い道路や周辺の整備を考えていってい

ただきたい。

児玉会長 今回の計画は、検討していくにあたって川西地域自治センターが比較の対象となっていま

すが、武石の場合は、大型バスも入れる場所にあるのでその意味では恵まれた環境ではありま

すし、公民館のホールは耐震基準を満たしている上、広さも他地域ではないくらいの大きさな

のでこのホールについても大切に考えていっていただきたいと検討委員会へお伝えしたいと

思います。

委員 工事中の周辺の状況はどうなるのか。今度の住民説明会で説明があるのか。

事務局 工事の状況については、今回の説明会ではできません。今回は「武石地域総合センター建設基

本構想（案）にあることの説明となりますので建設する場所、時期、面積、事業費の４つの柱

がメインとなります。

児玉会長 その他のご意見ございますか。

委員 意見なし。

５その他

児玉会長 無ければその他事項へ次回の日程についてですが、

次回は 8月 23 日（水曜日）でいかがでしょうか。

委員 異議なし。

５ その他

（１）次回以降の会議等日程について

・第３回 武石地域協議会 7月 26 日（水）午後 7時～

５ 閉会（柿島副会長）

それでは、以上で第 3回地域協議会を閉会といたします。


